

Newsbeitrag | 10.01.2025

highQ gewinnt weitere Ausschreibung bei AzweiO

Guter Start ins neue Jahr: Unser Bestandskunde AzweiO kommunale AöR hat eine Mobilitätsplattform „App aufs Rad“ ausgeschrieben und wir haben den Zuschlag bekommen

Die AzweiO kommunale AöR setzt sich aus den Gemeinden Achim und Ottersberg zusammen. Hier leben ca. 46.000 Einwohner. Neben den Menschen vor Ort wird mit der Mobilitäts-App auch den vielen Pendlern aus den umliegenden Gemeinden ein besonderes Angebot gemacht: So können künftig Fahrräder interaktiv reserviert bzw. gebucht und an verschiedenen Abstellanlagen und Fahrradboxen abgeholt und auch wieder abgegeben werden.

AZWEIO
Achim Ottersberg



Die Mobilitätsplattform soll zu einem umfassenden Mobilitätserlebnis werden, das den Zugang zu verschiedenen Verkehrsdienstleistungen bündelt und vereint. Als Alternative zum eigenen Auto können die Bürgerinnen und Bürger mit der Mobilitäts-App individuelle und unterschiedliche Verkehrsmittel flexibel kombinieren. Ländliche Regionen profitieren von der nahtlosen Mobilität und werden wieder besser erreichbar. Durch das vielfältige Angebot wird die Teilhabe am gesellschaftlichen Leben gerade im ländlichen Raum gefördert.

Die AzweiO kommunale AöR hat im Rahmen des Förderprogramms "Klimaschutz durch Radverkehr" im September 2022 einen Zuwendungsbescheid erhalten, mit dem Ziel, durch geeignete Maßnahmen zu einer nachweislichen Reduzierung des CO₂-Ausstoßes beizutragen.

Im Wesentlichen und für den Endnutzer am sichtbarsten besteht das zu entwickelnde mandantenfähige System neben den notwendigen Hintergrundsystemen aus einer innovativen und interaktiven App, um sowohl das betriebliche als auch das allgemeine Bikesharing abzubilden. Dazu meint Tim Weber, Bürgermeister Flecken Ottersberg und Vorsitzender des Vorstands der AzweiO: „highQ ist ein innovatives Unternehmen, mit dem wir gerne zusammenarbeiten. Wir freuen uns auf die Herausforderung, eine App gemeinsam zu entwickeln, die im Nahverkehr unserer Region neue Wege aufzeigt.“

Um die Nutzer zu motivieren, das öffentliche Fahrradverleihsystem rege zu nutzen, wird ein Anreizsystem implementiert. Hier können Fahrten erfasst und Punkte gesammelt werden, die dann gegen Prämien eingetauscht werden können. Die Mobilitätsplattform wird gemeinsam mit unseren langjährigen Partnern PRISMA solutions und Traffgo umgesetzt.

Perspektivisch soll das System um ein Mitfahrportal, Lastenrad- und Car-Sharing erweitert werden. „Wir freuen uns sehr, dass AzweiO uns weiterhin das Vertrauen schenkt und freuen uns auf eine weitere tolle Zusammenarbeit.“ sagt Dominik Danda, Vertrieb und Projektleitung bei highQ.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 151 55 29 28 44

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de